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2023 年 11 月 1 日発行 第 40 号 

理事会通信では会長の活動報告、理事会での報告・審議項目やポイントについてご報

告をさせていただきます。 
 

東部地区理事  新任の挨拶 

～地区から県士会を盛り上げよう！！～  

 東部地区理事 森 雄司 

 

この度、静岡県理学療法士会の理事改選に伴い東部地区理事を拝命いたしました森雄司です。地区理事は

地域の各支部役員の先生方と協力して、支部連絡会や介護予防キャラバンを実施しておりますが、県士会会員の

皆様と一番近い立場と考えております。交流の機会を増やし、皆様の声を県士会に届けていくことで、より良い県士

会となるように尽力していきます。ようやく令和 5 年 5 月より COVID-19 が 5 類感染症へ移行し、地域のイベント

などが積極的に再開されております。会員の皆様のみならず、行政や多職種などの交流を深め理学療法の啓蒙に

努めたいと思っております。 

 10 月に開催された理事会においても、理学療法士の会員離れが問題となっていることが言及されております。まず

は地区、支部から声をかけ、興味深い企画をしていくことで会員離れを抑制、新規会員を増大することができればと

考えます。 

 新任理事につき、まだまだ力が及ばない点も多いかと思いますが精一杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 
 

会長活動報告  

(8/20～10/20) 

 

1）8 月 24 日：静岡 JRAT 会議（WEB）  

2）8 月 28 日：宮澤博之と歩む会（掛川グランドホテル）  

3）8 月 30 日：パラスポーツコンソーシアム設立総会（グランシップ）  

4）9 月 7 日：上川陽子 政経セミナー（アソシア）  

5）9 月 11 日：ふじのくに健康増進計画推進協議会（静岡）  

6）9 月 23 日 ：田中昌史 政経セミナー（WEB） 

7）9 月 28 日 ：やらまいか倫理ケアネット会議（WEB） 

8）9 月 30 日：東海北陸理学療法学術大会  士会長会議（小松） 

9）10 月 3 日：地区事業会議  

10）10 月 8 日：JPTA 組織運営協議会（WEB） 

11）10 月 17 日：地域包括ケア推進会議（医師会館）  
 

理事会報告 

 

今回の報告は令和 5 年度第 7 回 定例理事会の審議状況についてご報告いたします。今回の報告は

62 件、審議は 19 件です。報告事項や審議事項（決定事項）について、ポイントをお伝え致します。 

開催日時  令和 5 年 10 月 21 日（土）13：00～16：30 

開催場所  web 開催  zoom 

出席者数  理事 16 名、監事 1 名、理事・監事以外 7 名  
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1.令和 5 年度  新入会員入会承認について 

・令和 5 年 8 月 1 日～令和 5 年 9 月 30 日（新入会：28 名 異動入会：3 名） 

＊令和 5 年度の新入会者数（9 月末現在）は 161 名（R5 年度入会予測 200 名の 80.5％） 

会員の皆様、是非入会をしていない理学療法士の方が周りにいるようであれば、入会促進をお願いします。 

 

2．地域医療介護総合確保基金対策チームの編成について 

 静岡県理学療法士会の予算も限られる中で地域医療・介護分野の人材育成を充実させるため基金の獲得は

必要であり、下記メンバーを中心として対策チームの編成を行っていきます。 

構成メンバー：菊池和幸（副会長）・星野友昭（行政対策担当）・山内一之（監事）  

渡邉勉（理事・連盟会長）・飯尾晋太郎（政策担当・連盟副会長）・小原智永（理事）  

 

３．ふじのくにパラスポーツ推進コンソーシアムの入会について 

2023 年8 月30 日、ふじのくにパラスポーツ推進コンソーシアムの総会が行われ正式に発足しました。県士会と

しても準備委員会からこの事業に関わり、発足してからも企画委員会のメンバーとしてとして、アスリート強化事業を

中心に事業に協力していくこととなります。医療関連団体としても、障害者が生涯スポーツを継続していく環境づくりに

協力していくことは重要であり、県士会としてこのコンソーシアムに団体会員として参画し、パラスポーツの普及に努める

ことはもちろん、行政機関や関連企業と協力していくことも必要かと思っています。  

会員の皆様、パラスポーツのメディカルなどご協力お願い致します。 

 

4．産業理学療法部門  企業介入について 

予防局健康増進部では、2023 年度に「新たな介入先企業等を1 社以上獲得する」ことを目標に進めてきま

した。現段階で、以下の２事業所と前向きな検討を進めております。 

➀三立木材株式会社 ➁志太広域事務組合  志太消防本部  

メルマガや HP などでまた進捗をご報告したいと思います。産業理学療法は今後職域拡大に重要です。会員の皆

様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

5．倫理啓発動画作成について 

昨今の静岡県での不祥事を受け、倫理啓発を強化すべく、研修等で活用するための動画の作成を倫理委員会

で行っています。内容 倫理啓発動画について、後日、視聴できるよう体制を整えております。 

是非、メルマガ・HP・LINEで案内させていただきますのでご視聴よろしくお願い致します。 

 

6．選挙管理システムの選定について  

次期選挙管理システムについて、選挙管理委員会で検討した結果e-投票を継続していきます。令和6年度も総

会議決権行使は紙面と電磁的方法の予定となります。会員の皆様、投票のご協力を宜しくお願い致します。 

 

*その他の事項  

  今後の開催予定  

12 月 18 日 第 8 回定例会議（Web） 

2 月 17 日  第 9 回定例会議（Web） 

 


